Au fil des essais, il a pu *lâcher une main, faire des mouvements de gauche à droite sur la selle.* Avec ce cavalev, l'association peut offrir des soins en équithérapie (soins grâce au cheval) mais également des séances d'équitation permettant à toute personne présentant un handicap de faire du cheval. Anne MOINARD nous a même dit que des gens hémiplégiques arrivent à retrouver des sensations.

L'association FANNEVA a déposé un dossier de demande de financement, actuellement à l'étude, pour équiper une troisième structure située à Saint-Martin du Fouilloux (06 60 05 81 17)

Nous avons passé un beau moment, la démonstration avec Monsieur Macke nous a tous impressionnés et nous sommes heureux qu'un projet comme celui-ci ai pu voir le jour sur notre commune.

